

l'aurore apporte à la création tout entière. "Votre naissance, ô Vierge Mère de Dieu, a annoncé la paix au monde entier; parce que c'est de vous qu'est sorti le Soleil de justice, le Christ Notre Seigneur, qui nous délivrant de la malédiction nous a apporté la bénédiction, et, qui, confondant la mort, nous a donné la vie éternelle."—"Réjouissons-nous donc, au jour de la naissance de Marie, la très sainte Mère de Dieu, parce que cette naissance a annoncé au monde une nouvelle paix et qu'elle est le commencement de la félicité des hommes."

Célébrons, avec joie la nativité de Marie; remercions Dieu de nous avoir donné la Très Sainte Vierge. Aimons-la, honorons-la, servons-la, après Dieu, avec toute l'ardeur de notre âme; mettons en elle toute notre confiance, tout notre espoir, et pour nous affermir dans ces sentiments, souvenons-nous que Marie est aujourd'hui pour chacun de nous en particulier ce qu'elle fut à sa naissance pour le genre humain, je veux dire l'aurore, la messagère de Jésus-Christ. Suivant que la dévotion à Marie naît, vit et croît dans le cœur des hommes, l'amour de Dieu y naît, y vit, y croît. Par son intercession, elle répand la lumière, l'espérance, la consolation, la vie et l'allégresse dans l'âme de tous ceux qui l'honorent, la servent et l'invoquent; elle les conduit à Dieu et à leur éternelle félicité. C'est là ce que l'Eglise veut nous apprendre lorsque, au jour de la naissance de Marie elle met sur les lèvres de la Vierge ces paroles tirées du livre des Proverbes: "*Celui qui me trouvera, trouvera la vie, et il puisera son salut dans le Seigneur.*"

